

Protokolleintrag vom 20.03.2013

2013/73

Postulat von Markus Hungerbühler (CVP) und Mario Mariani (CVP) vom 06.03.2013:

Vereinfachung und Optimierung der Bewilligungsverfahren in bestehenden Gebäuden

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist die Vorsteherin des Gesundheits- und Umweltdepartements namens des Stadtrats bereit, das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Es wird weder ein Ablehnungs- noch ein Textänderungsantrag gestellt.

Damit ist das Postulat dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat